

Compromiso de la Iglesia Española Reformada Episcopal para transmitir la paz y esperanza en Cristo

Impulsados por el Espíritu de verdad que vive en nosotros, damos gracias a Dios por todo lo creado, trabajamos para que el pueblo de Dios y todo el género humano habite en lugares de paz, en moradas seguras y sereno reposo, en consecuencia, la Iglesia Española Reformada Episcopal ha creado una secretaría de Ecología, Medio Ambiente y Cuidado de la Creación.

Esta secretaría promueve mensajes y actividades reflexivas sobre la crisis climática, enviando materiales para elaboración de estudios bíblicos u oficios de oración con un fuerte sentido de cuidado de la Creación en todas nuestras parroquias.

Este año tenemos como compromiso plantar tres pequeños bosques en propiedades de la Iglesia en Villaescusa, Zamora; Sabadell, Barcelona, y en Alcocebre, Castellón, que son propiedad de la Iglesia Española Reformada Episcopal (Comunión Anglicana).

Asimismo, no cesamos de orar por el cuidado y preservación de la Creación, y el uso responsable de los recursos naturales, de modo que, por la gracias de Dios, todas las criaturas puedan vivir en armonía.

Con toda humildad ante Dios y nuestros hermanos, reconocemos que no podemos llevar a cabo esta inmensa tarea nosotros solos, por ello que, siguiendo el llamado del Evangelio, nos unimos a todo el Cuerpo de Cristo que es la Iglesia Universal, en el trabajo y la oración por la paz para toda la Creación.